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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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大橋  良史　会長
　２０２２－２３年度　
　　　　　RI２６５０地区
　

　鯖江ロータリークラブ　会長方針
【クラブテーマ】
  わくわくと感動と思いやりの心で奉仕しよう

　幼いころは毎日がわくわくの連続でした。
出会うものすべてが新鮮で、初めてできたことが楽しく
てわくわくして感動した思い出が多くあります。しかし、
年齢を重ねるごとにわくわくする事が少なくなってき
たように思います。また、昨今の日本においては人口減
少・超高齢化・経済低迷など問題を抱えています。そし
て、数年前からの新型コロナ感染症の拡大、本年には
ロシアのウクライナ侵攻などで世界的に大きな悪影響
を受けています。しかし、苦しい時代でも先人達は、前
を向いて様々な課題と闘いながら平和を構築してきま
した。私たちも、未来のために「わくわく」と「感動」と「思
いやりの心」で様々な課題と対峙しながら、明るく前向
きに奉仕をしていきたいと思います。
　わくわくや感動は人生を豊かにします。そして思い
やりの心が伝播すれば世界の平和につながると信じ
て活動しましょう。
　誠心誠意、我がクラブと明るい未来のために行動し
ますので、1年間よろしくお願いいたします。

役員引継ぎ：会長・幹事バッジ交換

【活動方針】
１．わくわくと感動の例会づくり
      ・文化芸術復興支援を引継ぎ、第3例会に開催しま
       す
      ・例会の出席向上を目的とし夜間例会を例年より
        多く開催します
      ・例会に参加したくなる・参加しやすい仕組みづく
        り

２．みんな仲良く家族のようなクラブづくり
      ・親睦を大切にします
　    （山登り隊・ゴルフ同好会・グルメ同好会等）

３．社会奉仕活動（RACやクラブ外の方と共に）
      ・主に青少年を対象とした「ドローン教室」を開催
        します
      ・昨年に引き続き、「みんながまる展」を企画運営し
        ます

４．会員を増強します
       ・3名を目標

５．経営勉強会の開催

６．就職模擬面接の実施(鯖江高校・丹生高校)
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大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
帰山　明朗　会員
佐野　直美　会員
岡本　圭子　会員
田村　康夫　会員
齋藤 多久馬   会員
西尾　俊一　会員
小淵　洋治　会員
黒田　敏夫　会員
大島　恒彦　会員

にこにこＢＯＸ報告

本年度一年野呂幹事と共にわくわくしながら楽しみたいと思います。よろしくお願いします

これから一年間よろしくお願いします

大橋年度の船出をお祝いして　今年一年よろしくお願いします

大橋会長野呂幹事の門出を祝して　わくわくとする始まりです。お二人についていきます

大橋新年度に期待して　いつも天狗楼をご利用いただきありがとうございます

大橋年度の船出を祝い

　〃　

今年度はソングリーダーとしてお世話になります。どうぞよろしくお願いします。

帰山さん佐野さんご苦労様でした。大橋さん　野呂さんご苦労様です

　〃

帰山さん佐野さん一年間ご苦労様でした。大橋年度に期待しています

酒井　芳則　会員
吉田　俊博　会員
橋本　政宣　会員
梅田　吉臣　会員
岩尾　顕治　会員
木村　明　　会員
野中　敏昭　会員
窪田　健一　会員
浅野　秀代　会員
幸道　森市　会員

大橋会長の1年を楽しみに

新たなスタート1年よろしく　ご苦労様

昨日6月30日舟津神社夏越大祓にてコロナ禍の早期鎮静と産子崇敬者の

大橋さんの新しい船出皆でご協力しましょう

大橋丸の船出を祝って

本年度もよろしく　

大橋会長野呂幹事の船出をお祝いして

大橋会長の新しい年度がんばれ

大橋会長の船出をお祝いします

大橋執行部よろしく、ニコニコ委員長務めさせていただきます。1年間よろしくお願いします。

安泰を祈願しました

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

2022~2023年度 委員長  年度方針  発表

Ｓ．Ａ．Ａ　委員会　委員長：佐野直美 会員
　　　　　　　　副委員長：笹尾昌敬 会員
【基本方針】会員及びゲスト・他クラブ会員の方が、次
回も出席したいと思って頂ける、明るい例会の雰囲気
づくりに努めます。
【活動方針】１．例会場の設営。  ２．食事の手配。

３．例会の進行サポート。　◎本年度予算　100，000円
会　計　委員会　　  委員長：吉田俊博 会員
　　　　　　　　  副委員長：深見泰和 会員
【基本方針】健全なクラブ財政運営を実施する。
【活動方針】１．適正な資金管理。  ２．会費等入出金
の管理。  ３．適正な会計帳簿・帳票類の管理。  ４．適
正管理に基づいて、財政状況の定期的クラブ（会員・

理事会）報告。
奉仕プロジェクト　クラブ奉仕委員会

   　　　　　　　　    委員長：岩尾顕治　会員　
　　　　　　　    副委員長：馬場一彦　会員　
【基本方針】クラブの奉仕活動を全体として調性・推
進していく。
【活動方針】今年度新たに「ロータリー経営塾」を行

い、ロータリーの奉仕の理想に沿った経営を研修・実践する。
奉仕プロジェクト　国際奉仕委員会　　　      委員長：岩尾顕治　会員
　　　　　　　　　　　　　　　　　　  副委員長：小山俊明　会員　
【基本方針】国際理解と親善に努める。
【活動方針】米山奨学生のチー君を支えていくことで、国際親善を図る。

奉仕プロジェクト　職業奉仕委員会
　　　　　　　　     委員長：岩尾顕治　会員
　　　　　　　　 副委員長：小山俊明　会員
【基本方針】職業奉仕について理解を深め、実践に
努める。
【活動方針】１．鯖江・丹生両高校において就職模

擬面接会の実施。　２．職業奉仕関連のセミナー等への積極的な参加。　
奉仕プロジェクト　社会奉仕委員会＜高齢者＞
　　　　　　　　     委員長：野中敏昭　会員
　　　　　　　　 副委員長：桑原重之　会員
【基本方針】地域の情報収集をもとに、地域から必
要とされる社会奉仕活動を行う。
【活動方針】１．わくわくする例会づくりプロジェクト

文化芸術プログラム　主に第3例会に音楽の演奏などの例会を企画する。
２．「みんながまる〇展」の開催。(地区補助金事業）
３．ドローン教室(仮称）事業の企画運営。　４．鯖
江高校と丹生高校の就職模擬面接事業の協力。
奉仕プロジェクト　青少年奉仕委員会＜RAC・RYLA＞
　　　　　　　　     委員長：清水康弘　会員
　　　　　　　　 副委員長：孝久治宏　会員

【基本方針】RACへの活動を支援する。
【活動方針】１．RAC例会に参加する。　２．RACとの交流　３．「こどもエコ
クラブ活動交流会」へのお手伝い。　４．RYLAへの参加者派遣。

会員組織　会員組織委員会
   　　　　　　　　      委員長：瀧ヶ花秀晃　会員　

　　　　　　　      副委員長：堀江邦旺　会員　
【基本方針】会員同士の連携と結束を固め、柔軟で
効果的な運営ができるよう活動する。
【活動方針】１．クラブ会員の増強と退会防止。　　

２．職業分類の適正化　　３．ロータリー情報の共有化。　４．RLI（ロータ
リー・リーダーシップ研究会）への参加。
会員組織　会員組織委員会   　　　　　　　 委員長：瀧ヶ花秀晃　会員　
　　　　　　　                  　　　　　　　 副委員長：橋本政宣　会員　
【基本方針】会員の増強と退会防止。
【活動方針】１．委員会に求められている会員増強はもとより退会防止にも
注力し活動する。　２．ロータリーのリソースを活かし、会員増強につなが
る情報発信を行う。

会員組織　会員選考（職業分類）委員会
   　　　　　　　　    委員長：酒井芳則　会員　
　　　　　　　       副委員長：森屋亮　会員　
【基本方針】鯖江ロータリークラブの会員として適
正な職業分類を図ります。
【活動方針】１．推薦会員の面談を行い、職業等を

理解して、理事会に報告します。　２．地域において、職業を調査し会員の
入会を推薦します。

会員組織　ロータリー情報委員会
   　　　　　　　　    委員長：齋藤多久馬　会員　
　　　　　　　       副委員長：大島恒彦　会員　
【基本方針】１．ロータリー編領、四大奉仕が示す崇
高な献身・奉仕のロータリー精神を会員間に醸成
する。　２．ロータリー会員が持つべき「高貴さの義

務（noblesse oblige）」の涵養に務める。　３．会員間の意見交換を活発化
し、会員の奉仕の精神高揚を図る。
【活動方針】１．ロータリー情報を伝達し、情報の共有化を目指す。　２．会
員の意見交換の円滑化を通し、精神の一体化を図る。　３．ロータリークラ
ブ活動の情報をマスコミに提供し、クラブの記録を残す。　４．クラブ活動
の意思と結果を2650地区事務所に伝える。　５．新入会員にクラブ情報
を伝える研修会を開催する。

会員組織　RLI 委員会
   　　　　　　　　    委員長：酒井雅憲　会員　

【基本方針】「RLI]の研修会に参加し内容を理解す
る。
【活動方針】「RLI]で習得したことを会員と一緒に奉
仕活動のなかで実践する。


